

S1.063. Schulleitungen
Starker Wechsel in den Schulleitungen
Kleine Anfrage

Ernst Joss (AL), Mitglied des Gemeinderates, hat am 8. August 2014 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"In der Presse muss oft von Wechseln in der Schulleitung gelesen werden.

Ich bitte den Stadtrat daher die folgenden Fragen zu beantworten:

- 1. Wie verhält sich die Zahl der Wechsel in den Schulleitungen zum kantonalen Durchschnitt?*
- 2. Gibt es Probleme in den Schulen Dietikons, welche zu Wechseln in den Schulleitungen führen?"*

Die Kleine Anfrage wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Christiane Ilg-Lutz
Präsidentin



Uwe Krzesinski
Sekretär

fb 0814_starker wechsel in den schulleitungen.doc

versandt am: